

Heimatblatt 14.9.2024

Fastnachtsflohmarkt im Memling-Haus

Seligenstadt – Die Freunde der Hans-Memling-Schule veranstalten den zweiten Flohmarkt für Fastnachtskostüme und Zubehör am Samstag, 16. November, von 13 bis 17 Uhr. Anbieter können im Hans-Memling-Haus gegen eine kleine Standgebühr – Tische stehen zur Verfügung – alles rund um die Fastnacht zu moderaten Preisen verkaufen. Für Interessenten/Verkäufer ist eine Anmeldung erforderlich an kontakt@freunde-hms.de. Es wird Kreppel und Getränke geben.

Der Seligen

Fastnachtsflohmarkt

Fastnachtsfreunde aufgepasst!

Wie bereits angekündigt veranstalten die Freunde der Hans-Memling-Schule e.V. den zweiten Flohmarkt für Fastnachtskostüme und alles Zubehör.

Am Samstag 16. November 2024, zwischen 13 und 17 Uhr können Anbieter im Hans-Memling-Haus gegen eine kleine Standgebühr - Tische stehen zur Verfügung - alles rund um die Fastnacht zu moderaten Preisen verkaufen.

Für Interessenten/Verkäufer ist vorab eine Anmeldung erforderlich; diese bitte unter kontakt@freunde-hms.de

Für Kauf- und Schaulustige werden zudem Kreppel, Kaffee und Getränke von den Freunden der Hans-Memling-Schule e. V. angeboten.

Der Seligenstädter
Oktober 2024

Wo ist was los?

Malerei mit Eitempera Farben im HMH



Im Rahmen der Reihe „Wir möchten Kunst zeigen“ laden die Freunde der Hans-Memling-Schule zu einer interessanten Ausstellung ein. Unter dem Titel „#natürlich #figürlich #farbenfroh“ präsentieren zwei Künstlerinnen ihre Werke. Die Vernissage ist am Donnerstag, 3. Oktober, von 12 bis 17 Uhr. Weiterhin ist die Ausstellung am 20. Oktober sowie 10. November jeweils von 14 bis 17 Uhr geöffnet. Nutzer des Hauses können auch während ihres

Aufenthalts die Werke betrachten. Die Kunstpädagogin Brigitte Orth beschäftigt sie sich im weitesten Sinne des Wortes mit der zwischenmenschlichen Kommunikation, d. h. mit Form, Figur und Farbe. Martina Ritter, diplomierte Gartenarchitektin, hat als Malerin ihren Schwerpunkt auf Tempera gelegt. Ausgangspunkt für die Malerei von Martina Ritter ist stets die Natur mit ihrer Vielfalt an Farben, Formen und Stimmungen.

Fotos: privat

Der Seligenstädter
Oktober 2024

Brigitte Orth und Martina Ritter stellen aus

Seligenstadt – In der Reihe „Wir möchten Kunst zeigen“ laden die Freunde der Hans-Memling-Schule zu einer neuen Ausstellung ein. Unter dem Titel „natürlich, figürlich, farbenfroh“ präsentieren Brigitte Orth und Martina Ritter ihre Werke. Die Vernissage findet am 3. Oktober von 12 bis 17 Uhr statt. Weiterhin ist die Ausstellung am 20. Oktober sowie am 10. November jeweils von 14 bis 17 Uhr geöffnet. Die Kunstpädagogin Brigitte Orth unterrichtet an der Kreis-Volkshochschule und im eigenen Atelier mit den Schwerpunkten Malerei, Zeichnung und Druckgrafik. Martina Ritter hat als Malerin ihren Schwerpunkt auf Tempera gelegt. Ausgangspunkt ist stets die Natur mit ihrer Vielfalt an Farben, Formen und Stimmungen.

mho

Offenbach Post
27.9.2024

Filme im Memling-Haus

Seligenstadt – Im Hans-Memling-Haus, Große Maingasse 7, werden im Oktober wieder zwei Filme gezeigt: „Tomorrow. Die Welt ist voller Lösungen“ läuft am Sonntag, 13. Oktober, ab 18 Uhr. Darin geht es um Lösungen, die wir brauchen, um den globalen Kollaps aufzuhalten. Am Sonntag, 27. Oktober, ab 18 Uhr wird gezeigt „Edie – Für Träume ist es nie zu spät“. Die 83-jährige Edie beschließt, ihr Leben in die Hand zu nehmen und sich einen fast vergessenen Traum zu erfüllen. Der Eintritt frei. Für Getränke ist gesorgt.

5.10.2024 Heimatblatt